



Le Saint-Siège

*Discours au premier Ambassadeur de MALTE,
S.E.M. Filippo Pullicino**

Lundi 10 janvier 1966

Monsieur l'Ambassadeur,

C'est avec une profonde émotion et une sincère gratitude que Nous recevons la visite de Votre Excellence, et Nous vous souhaitons la bienvenue comme premier Ambassadeur de Malte indépendant près le Saint-Siège.

Nous vous remercions des nobles sentiments exprimés par vous, dans votre adresse où vous évoquez le grand Apôtre Paul, Patron du peuple de Malte. Il convient de remarquer que la parole inspirée de Dieu dans les Actes des Apôtres, mentionne les qualités sociales et spirituelles des habitants de cette île. Saint Luc n'écrit-il pas: «Nous apprîmes alors que l'île s'appelait Malte. Les autochtones nous accueillirent avec des égards peu ordinaires... Ils nous comblèrent de toutes sortes de prévenances et, à notre départ, nous pourvurent du nécessaire » (XXVIII, 1-2, 10)?

Nous vous renouvelons l'assurance de Notre particulière affection pour le peuple de Malte, en priant qu'il puisse toujours avancer dans la vertu, maintenir fidèlement ses traditions catholiques, et conserver sa fidélité et sa dévotion bien connues envers le Vicaire du Christ et le Siège Apostolique.

Nous avons recours bons offices de Votre Excellence pour adresser au Gouvernement de Malte Nos vœux instantés de prospérité, de paix et de progrès. A vous, Excellence, Nous souhaitons une mission heureuse et fructueuse, avec la promesse de Notre intérêt bienveillant et de Notre assistance pleine de sollicitude. Sur Malte, sa chère Hiérarchie et son peuple, Nous invoquons les grâces les plus abondantes du Ciel et, de tout cœur, Nous donnons à tous la Bénédiction Apostolique.

**L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française, n.3 p.1.*

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana